















童謡協会のゲスト歌手と運営に携わった実行委員会の皆さん

≈心のあるさとへ導く音楽の旅



「第26回ひろの童謡まつり」が10月14日(土)、広野町中央体育館で開催され、来場者約700名が童謡の 音楽祭を楽しみました。音楽祭には、町内の子どもたち(広野こども園、広野小学校、広野中学校、ふたば 未来学園中学校)や合唱団めじろたち、埼玉県三郷市の瑞木小学校の子どもたちや南相馬市のMJCアンサン ブルの皆さんが出演し、広野町童謡大使の眞理ヨシコさんらプロの童謡歌手と一緒に素晴らしい歌声を披露 しました。オープニングでは、プロ歌手の皆さんと合唱団めじろたちによる「汽車」の合唱で幕が開け、遠 藤町長が「これからも童謡を歌い継ぎ、童謡を通した広域的な連携と心の交流を図りながら、全国の皆さん に"童謡のまち ひろの"を発信していきます。」と挨拶しました。エンディングでは、プロ歌手の皆さんと合唱 団めじろたちが「広野賛歌」を合唱し、会場は盛大な盛り上がりを見せました。



0月5日は「ひろの童謡の日」

広野町は童謡「とんぼのめがね」が生まれ、 唱歌「汽車」の舞台であると言われているこ とから、平成6年度より「ひろの童謡まつり」 を開催し、文化の継承と新たな発信に取り組 んできました。この度、一般財団法人日本記 念日協会により、10月5日が「ひろの童謡の

